

# お元気ですか 南 東子

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

**南 恵子**  
TEL 3790-1523



です

国の政治があまりにも悪くて、何とか変わってほしいという思いが昨年の総選挙で共産党に寄せられ、議席が大きく伸びました。

その悪政を止め、福祉暮らし守る品川区政にするために多くの方たちと力を合わせて今年も頑張ります。

**新しい年を迎えました。  
みなさんと力を合わせて今年もまた頑張ります。**



## 戦争する国は許さない

安倍政権は、憲法9条を変え、アメリカとともに戦争する国へと暴走。「そんなことは絶対に許さない」「みんなで反対の声をあげよう」と、区内をパレード（左の写真）をして区民のみなさんアピールしました。昭和の初期に学生だった私の父は戦争に反対して憲兵につかまり、拷問を受けるなど悲惨な体験をしています。

人間の尊厳をつぶすのが戦争です。



## 区民との共同 政治を変える力に

福島原発事故で東京にも放射性物質が飛来。住民の心配に南恵子も測定器を入れて住民のみなさんと測定しました。

子どもが遊ぶ公園や道路、子どもの通う保育園前など、区内の様々な場所を測定しました。

民間マンションの居住者から一緒に測定してほしいという声がかかりました。雨水を流す排水管の下はどこも数値が大きく出ましたが、現在も数値は下がったものの同じです。原発再稼働は絶対に許せません。



マンションの方たちと一緒に放射性物質の測定

## 住民の願い実現の先頭に立つて

八潮唯一の商業施設がなくなるのは困る——と、スーパー誘致を求め交渉した結果、昨年3月に新しいスーパーが開店し喜ばれました。その後、開店時間の延長（夜9時まで）が実現。

高齢になつても自分でお店に行つて、自分の目で買うものを確かめて買う——これが大事です。「スーパーまでの往復がきつい」という声を受けて、送迎車など実現できるようにしたいと思います。今年も頑張ります。



八潮の新しいスーパーの前で

「品川の福祉は進んでいると思つていたのに」と、23区最低の福祉の実態を知つて驚く区民は大勢いました。区政報告をして、身近にとらえていただくことが大事だと実感しました。



## 区政報告で区政を身近に

「品川の福祉は進んでいると思つて

いたのに」と、23区最低の福祉の実態

を知つて驚く区民は大勢いました。区

政報告をして、身近にとらえていただ

くことが大事だと実感しました。